

Sender

HERAUSGEBER: SED-BETRIEBSPARTEIORGANISATION

Der Spitzenkandidat der Volkskammer Karl Schirdewan

der von den Werktätigen des Bezirks Karl-Marx-Stadt vorgeschlagen wurde,

stellt sich am Dienstag, dem 12. 10. um 14. 30 Uhr

im Kinosaal unseres Kulturhauses

den Kolleginnen und Kollegen unseres Werkes vor.

Er wird uns aus seinem Leben, von seiner Arbeit und von den Aufgaben, die er sich als Volkskammerabgeordneter stellt, berichten.

Auch wir werden uns auf sein Kommen vorbereiten.

Wir haben Sorgen mit der Planerfüllung. Die Herstellung der Einheit unseres Vaterlandes, die Erhaltung des Friedens und die erfolgreiche Weiterführung des neuen Kurses liegen uns am Herzen.

Wir werden ihm einen Wahlauftrag erteilen,

der uns unseren großen Zielen näher bringt.

Alle Kolleginnen und Kollegen

vor allem der Früh- und Normalschicht

werden aufgerufen, sich an dieser Versammlung zu beteiligen.

Für Frieden, Einheit und ein glückliches Leben!

Für den Sieg der Kandidaten der Nationalen Front!

Wer ist Karl Schirdewan?

1907 wurde Karl Schirdewan, Sohn einer Arbeiterfamilie, geboren.

1923 kam er zur Arbeiterbewegung. Dort geformt und erzogen, wurde er ein unermüdlicher Kämpfer für den Sieg der Arbeiterklasse.

1933 Hitlerfaschismus - 11 Jahre verbrachte der Genosse Schirdewan hinter Kerkermauern und im KZ.

1945 Jahre des mühevollen aber freudigen Aufbaus folgten. Genosse Schirdewan arbeitet an hervorragender Stelle. Er wurde zum
1. Sekretär der SED in Sachsen
und später zum
1. Sekretär der Bezirksleitung der SED Leipzig
gewählt.

Heute ist Karl Schirdewan
Sekretär des ZK der SED
Mitglied des Polit-Büros der SED
Mitglied des Nationalrates
Abgeordneter der Volkskammer und
Mitglied der Kommission der antifaschistischen
Widerstandskämpfer.

Immer wird er die Interessen der Werktätigen, die Sache der Arbeiterklasse, vertreten.

Ihm können wir vertrauen -

Er gehört zu den Besten unseres Volkes!